

Bloomberg News



La primera ministra británica, Theresa May, ayer en el congreso del Partido Conservador en Birmingham.

## Las empresas británicas temen un Brexit sin acuerdo

Los empresarios británicos temen los efectos de un Brexit sin acuerdo. Un estudio muestra que un 23% de los ejecutivos planea hacer acopio ante el temor de que las cadenas de suministro queden paralizadas a partir del 30 de marzo de 2020. **P22-23**



EXPANSIÓN inicia una serie de análisis sobre la negociación del Brexit y su impacto en las empresas.

# Los empresarios británicos temen los efectos de un Brexit sin acuerdo

**INFORME/** Un estudio muestra que un 23% de los ejecutivos está pensando en hacer acopio de producto ante el temor a que las cadenas de suministro queden paralizadas a partir del 30 de marzo de 2019.

Amparo Polo. Londres

Uno de cada diez empresarios en Reino Unido teme que su empresa vaya a la bancarrota si empiezan a producirse retrasos en la llegada de las importaciones que necesitan sus cadenas de producción como consecuencia de la entrada en vigor del Brexit. Simples retrasos de entre 10 y 30 minutos a causa de los controles fronterizos que se impondrían a partir del 29 de marzo de 2019 tendrían graves efectos en la marcha de estos negocios.

Las conclusiones de una encuesta realizada a 1.310 responsables de cadenas de suministro en Reino Unido por parte del Chartered Institute of Procurement muestran una gran preocupación por parte de los empresarios, que ven posible que Reino Unido salga de la UE sin acuerdo.

## Puertos

Esto provocaría una salida abrupta de la UE que se convertiría en bienes retenidos en los puertos británicos, con elevados costes para la industria. Un 14% de las empresas cree que se iría a la bancarrota si los retrasos al recibir la

## May: El Brexit será un éxito con o sin acuerdo

La primera ministra británica, Theresa May, afirmó ayer que confía en que el Brexit será un éxito, con "independencia" del resultado de las negociaciones con la UE, que atraviesan un momento crítico. En una entrevista en la BBC, la "premier" aseguró que "cree" en un Brexit que responda al voto de los británicos en el referéndum del 23 de junio de 2016 y, al mismo tiempo, "proteja la unidad del país y los empleos".



La primera ministra británica, Theresa May, y su marido Phillip, ayer en Birmingham, donde se celebra el congreso anual del Partido Conservador.

mercancía oscilan entre una y tres horas. Ante estos posibles problemas, las compañías han empezado a poner en marcha planes de contingencia. Un 23% de las empresas prevé hacer acopio de productos en el futuro, mientras que un 4% ya ha empezado a hacerlo. Entre ellas se encuentran la farmacéutica

AstraZeneca y el fabricante de coches BMW. Esta firma alemana ya ha comunicado que, si no hay acuerdo de salida de Brexit, su fábrica de Minis se cerrará durante un mes a partir del 1 de abril para evitar que haya interrupciones en la planta por los posibles retrasos en la llegada de los suministros desde el conti-

nente. Los expertos, sin embargo, aseguran que hacer acopio de productos es una solución poco eficaz y con fecha de caducidad en el caso del producto fresco.

## Costes

Además, si las empresas alquilan almacenes adicionales para guardar esta mercancía

incurren en costes muy altos, que quizás no sean necesarios al final si existe un periodo de transición entre la UE y Reino Unido.

El miedo a las consecuencias de un Brexit abrupto también está llevando a las empresas a mirar fuera de Reino Unido a la hora de abrir oficinas. Un estudio de

## Con EXPANSIÓN

### Nueva serie sobre el Brexit

EXPANSIÓN inicia la publicación de una serie de amplios reportajes sobre las trascendentales negociaciones entre la Unión Europea y el Reino Unido.

la British Chamber of Commerce (BCC) muestra que una de cada cinco empresas estaría dispuesta a mover parte de sus negocios fuera de Reino Unido si no hay acuerdo. El estudio también indica que un 18% reduciría el número de personas que contrata por la incertidumbre.

## Visados

Hasta el momento, los inmigrantes de la UE pueden acceder al mercado laboral británico de forma libre y sin visado. Todo esto cambiará con la entrada en vigor del Brexit, ya que cualquier ciudadano de otro país (incluidos los de la UE) necesitarán de un visado y una serie de aptitudes para poder entrar en el país. El temor de muchos empresarios es que la dificultad para entrar en Reino Unido lleve a una escasez de mano de obra en todos los sectores.